



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Awal Menjabat Sebagai Kapolres Tangsel, AKBP Victor Daniel Henry Inkiriwang : Tidak Ada Toleransi Bagi Pelaku Kejahatan dan Siap Amankan Pilkada 2024

Suhendi - TANGSEL.FR.N.CO.ID

Aug 26, 2024 - 20:14



TANGSEL - Dua kesenian tradisional Indonesia warnai acara welcome and farewell parade Kapolres Tangerang Selatan, pada Senin 26 Agustus 2024.

Diawali dengan tradisi palang pintu dan pedang pora untuk menyambut (welcome Parade) Kapolres Tangerang Selatan AKBP Victor Daniel Henry Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. dan Ny. Michaela Kosasih Inkiriwang.

Acara dilanjutkan dengan laporan satuan (lapsat), upacara farewell Parade serta Farewell Parade Pelepasan AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. dan Ny. Ira Ibnu Bagus. Kemudian ditutup dengan kesenian reog ponorogo.

Seusai acara, Kapolres Tangerang Selatan (tangselsel) AKBP Victor Daniel Henry Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. menerangkan kepada awak media bahwa dibawah kepemimpinan beliau Polres Tangsel siap melaksanakan tugas pokok polri secara optimal melindungi mengayomi melayani masyarakat kemudian melakukan penegakan hukum secara profesional dan harkamtibmas.

“Kami akan melakukan penegakan hukum secara profesional. Kami akan berupaya melayani masyarakat sebaik mungkin dan tidak ada toleransi untuk pelaku kejahatan yang akan melakukan aksinya di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan,” terang AKBP Victor kepada awak media.

Menjelang Pilkada serentak 2024, Kapolres Tangsel juga menghimbau kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban.

“Jelang pilkada kami menghimbau untuk masyarakat agar menjaga keamanan ketertiban, menjelang pesta demokrasi tentunya akan ada berbagai macam kegiatan, kami himbau masyarakat agar taat sesuai aturan hukum yang berlaku,” ujar AKBP Victor.

“kami Polres Tangerang Selatan akan bekerja mengamankan secara optimal, dan kami netral tidak ada keberpihakan, kami akan menjaga sesuai amanat undang undang agar menjamin rasa aman bagi masyarakat,” tutupnya. (Hendi)